

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Penyelenggaraan Ketertiban Umum Dari Tindak Vandalisme Menurut Perda dan Perspektif Siyasah (Studi Di Kabupaten Tulungagung)” ditulis oleh Roby Rahmatullah Habib, NIM. 12103173075. Pembimbing Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Kata Kunci: Ketertiban Umum, Vandalisme, Perspektif Siyasah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tindakan vandalisme yang marak terjadi di Kabupaten Tulungagung. Adanya tindakan vandalisme ini sangat meresahkan masyarakat dan mengganggu ketertiban umum di Kabupaten Tulungagung.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Penyelenggaraan Ketertiban Umum dari Tindakan Vandalisme di Kabupaten Tulungagung menurut Perda dan Fiqih Siyasah? 2) Bagaimana Peran Masyarakat dalam Penyelenggaraan Ketertiban Umum dari Tindakan Vandalisme di Kabupaten Tulungagung?

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti untuk penelitian ini adalah observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Kemudian teknik analisa data yang digunakan peneliti adalah kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Satpol PP Kabupaten Tulungagung menggunakan 2 metode dalam melakukan penegakan hukum, yaitu upaya preventif dan refresif. Jika ditinjau dari perspektif fiqih siyasah, pelaku aktivitas vandalisme sebenarnya termasuk dalam kegiatan kejahatan ringan, karena vandal tersebut sifatnya sudah merugikan pihak - pihak tertentu dan mengganggu kenyamanan umum sekitarnya. 2) Masyarakat Kabupaten Tulungagung berperan penting dalam penyelenggaraan ketertiban umum tindakan vandalisme diantaranya dengan melaporkan Tindakan vandalisme kepada pihak berwenang.

ABSTRACT

The thesis entitled "Organization of Public Order From Vandalism According to the Local Regulation and Perspective of Siyasah (Study in Tulungagung Regency)" was written by Roby Rahmatullah Habib, Student Registered Number 12103173075. Supervisor Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Keywords: Public Order, Vandalism, Siyasah Perspective

This research is motivated by acts of vandalism that are rife in Tulungagung Regency. The existence of this act of vandalism is very disturbing to the community and disrupts public order in Tulungagung Regency.

The formulation of the problem from this research are: 1) How is Public Order Implementing Vandalism in Tulungagung Regency according to Perda and Fiqh Siyasah? 2) What is the Community's Role in the Implementation of Public Order from Vandalism in Tulungagung Regency? 3)

The research method used by the researcher is a qualitative method. Data collection techniques used by researchers for this study were observation, in-depth interviews and documentation. Then the data analysis technique used by the researcher is data condensation, data presentation, and conclusion drawing

The results of this study indicate that: 1) The Satpol PP of Tulungagung Regency uses 2 methods of law enforcement, namely preventive and repressive efforts. If viewed from the perspective of siyasa fiqh, the perpetrators of vandalism activities are actually included in minor crime activities, because the vandals are already detrimental to certain parties and disturb the general comfort of the surroundings. 2) The people of Tulungagung Regency play an important role in maintaining public order for acts of vandalism, including by reporting acts of vandalism to the authorities.

نبذة مختصرة

دراسة في) تنظيم النظام العام من التخريب في تولونغاغونغ ريجنسي وفقا لمنظور سياسا "أطروحة بعنوان المشرف أحمد جيلورا 12103173075. كتبها روبي رحمة الله حبيب ، نيم" (تولونغاغونغ ريجنسي مهارديكا ، م

النظام العام ، التخريب ، منظور السياسة :الكلمات المفتاحية

إن وجود هذا العمل Tulungagung Regency هذا البحث مدفوع بأعمال التخريب المنتشرة في Tulungagung Regency التخريبي أمر مزعج للغاية للمجتمع ويعطل النظام العام في

ما هو دور المجتمع في تنفيذ النظام العام من أعمال التخريب في (1 :صياغة المشكلة من هذا البحث هي

Tulungagung Regency كيف يتم تنفيذ النظام العام لأعمال التخريب في (2 ؟Tulungagung Regency

كيف يقوم النظام (3) ؟2012 لعام 7الإقليمية رقم Tulungagung Regency وفقاً للائحة Tulungagung Regency

العام بتنفيذ التخريب المتعمد في ولاية تولونغاغونغ حسب الفقه السياسي؟

كانت تقنيات جمع البيانات التي استخدمها الباحثون لهذه .أسلوب البحث الذي استخدمه الباحث أسلوب نوعي

ثم أسلوب تحليل البيانات الذي استخدمه الباحث هو تقليل البيانات وعرضها .الدراسة هي المقابلات والتوثيق

واستخلاص النتائج

دورًا مهمًا في الحفاظ Tulungagung Regency يلعب سكان (1 :نشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي

(2 .على النظام العام لأعمال التخريب ، بما في ذلك من خلال الإبلاغ عن أعمال التخريب إلى السلطات

طريقتين لإنفاذ القانون ، وهما الجهود الوقائية Tulungagung Regency من Satpol PP يستخدم

إذا نظرنا إليها من منظور سياسة الفقه ، فإن مرتكبي أنشطة التخريب مدرجون بالفعل في (3والقمعية ،

أنشطة الجرائم البسيطة ، لأن المخرب موجود بالفعل يضر بأطراف معينة ويزعج الراحة العامة للمحيط